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ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN: 

El día 15 de noviembre de 2010, a  las 9:00h, se celebró  la tercera convocatoria de la 

Comisión de Calidad de Centro con el siguiente orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 

Se aprueba. 

2. Propuestas de difusión entre el profesorado de primero del Grado en Infantil y del 

Grado en Primaria del autoinforme y de su contenido. 

Se señala la necesidad de llegar a un acuerdo sobre cómo se va a difundir el contenido 

del autoinforme del profesorado, sabiendo que de momento sólo se puede discutir en 

torno a  los Grados dado que todavía no han  llegado  las modificaciones que desde el 

Vicerrectorado de Calidad se han propuesto para el autoinforme del profesorado de 

los másteres.  Desde  el  Área  de  Calidad  han  informado  de  la  celebración  de  una 

reunión para abordar este tema en particular. 

En  este  sentido,  las  Comisiones  de  Calidad  del Grado  en Magisterio  en  Educación 

Infantil y Primaria se reunieron y se ponen en común algunos acuerdos y dudas sobre 

cómo proceder. 

COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN MAGISTERIO EN EDUCACIÓN INFANTIL: 

La Presidenta de  la Comisión señala que  la reunión giró en torno a  la clarificación de 

las preguntas que se plantean en los autoinformes y la interpretación que el diferente 

profesorado hace de las mismas. 

Se señala que algunas de las preguntas propuestas están pensadas para un número de 

alumnos/as  inferior  al  que  tenemos,  de  ahí  su  poca  adecuación  a  la  realidad  de 



nuestro Grado. 

La Vicedecana de Grado señala que se ha  llevado a cabo una primera reunión con el 

profesorado del primer cuatrimestre de los Grados en Infantil y Primaria, a la cual sólo 

acudieron la mitad de los profesores/as convocados/as. 

COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN MAGISTERIO EN EDUCACIÓN PRIMARIA: 

La Responsable Académica del Grado en Magisterio en Educación Primaria señala  la 

complejidad a  la hora de  interpretar algunas preguntas y explica que  la  reunión de 

esta Comisión giró en torno a la necesidad de dar a conocer el autoinforme de manera 

general y aclarar algunos de los ítems que podían generar confusión. 

Se  plantea  también  la  necesidad  de  entender  el  uso  experimental  de  este 

autoinforme el  año en  curso, dado que  se  trata de  la primera  vez que  se pone en 

marcha en la Facultad de Educación el SGIC. 

Se acuerda convocar por correo electrónico y en papel al profesorado del Grado de 

Infantil y del Grado de Primaria con el propósito de:  informarles de  la existencia del 

Informe de  autoevaluación,  clarificar  algunas de  las dudas que puedan  surgir en el 

momento que haya que completarlos y exponer  la  importancia que el mismo puede 

tener para el conjunto de la Facultad.  

Se  acuerda  informar  a  los/as  Directores/as  de  los  Departamentos  de  Filología  y 

Educación  de  la  futura  reunión  con  el  propósito  de  que  apoyen  la  asistencia  del 

profesorado a la misma. 

3.  Propuestas  para  la  dinamización  de  algunas  de  las  demandas  o  exigencias 

(coordinación,  uso  de  TICs,  elaboración  de  guías,  …)  que  se  hace  en  los 

“autoinformes del profesorado”. 

Se  comentan  algunos  de  los  temas  que  parece  necesario  abordar:  valoración  del 

funcionamiento  de  los  grados  en  el  primer  cuatrimestre  (necesidades,  posibles 

dificultades,…),  elaboración  de  las  guías  docentes,  coordinación  entre  el 

profesorado,… 



Se acuerda solicitar a la Facultad la organización de un encuentro entre el profesorado 

del primer cuatrimestre y del segundo cuatrimestre para poder conocer algunas de las 

experiencias. 

Se acuerda que la próxima reunión tenga lugar el próximo lunes 20 de diciembre a las 

9.15h  en  el  decanato  para  concretar  posibles  necesidades  del  profesorado 

contempladas en el Informe de autoevaluación.  

4. Ruegos y preguntas. 

No hubo ruegos ni preguntas. 

La reunión finalizó a las 10:30h. 

Asistentes:  El  Presidente,  la  Responsable  Académica  del  Grado  en  Magisterio  en 

Educación Primaria, la Responsable Académica del Grado en Magisterio en Educación 

Infantil,  la  Responsable  Académica  de  Postgrado,  la  Presidenta  de  la  Comisión  de 

Calidad  de  Infantil,  la  Presidenta  de  la  Comisión  del  Máster  de  Secundaria,  la 

Presidenta  de  la  Comisión  del Máster  de  Innovación,  la  representate  del  PAS  y  el 

Delegado de Estudiantes. 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 


